



Historien et philosophe
Tourangeau

Vous proposent, de 18h30 à 20h
Le mardi 1^{er} octobre 2019
Salle 120 des Halles de TOURS



Etre Femme au XIXe siècle

On pourrait croire que la Révolution a libéré la femme, il n'en est rien. C'est l'un des paradoxes de la Révolution d'être misogyne. Corsetée par le code Napoléon, la femme tentera au XIXe siècle de se libérer par l'art, celui de l'écriture, essentiellement d'Olympe de Gouges à Georges Sand.

Libre participation.
Tous les bénéfices liés à ces conférences
Sont intégralement reversés à
l'Association **Sénégalité**
Pour nourrir et scolariser les enfants de
Ndiogolor au Sénégal
Renseignements auprès
de Pierre Vallière 02 47 61 63 59

Le XIXe siècle (suite)

Août Bonnes Vacances

03 septembre : Un siècle littéraire : Lamartine, Vigny, Balzac, Hugo
02 octobre : Etre femme au XIXe siècle.
06 novembre : Les grandes découvertes archéologiques
04 décembre : Le siècle de l'Unité : Italie-Allemagne

Le "Top 10" des conférences proposées